

# ENTREVISTA

**Juan Diego Quesada**

Técnico de Costa Rica

## 'Si le echo la culpa a ellas, sería un patán'

**F. Alemán.** Sin muchos rodeos, el técnico de la Sub- 17, Juan Diego Quesada asumió su responsabilidad y culpa por la eliminación de Costa Rica en la primera fase del Mundial tras la derrota contra Italia 0 a 1. Quesada afirma que se debe cambiar la estructura para mejorar las bases del fútbol femenino en el país.

**¿Qué aprendizaje le dejan sus participaciones en el Mundial?**

Aprendizaje son muchos. Me enfocaría más que necesitamos una mejor estructura desde el todo punto de vista para acceder a mejores posiciones en los mundiales. Tenemos que hacer un mejor trabajo en cuanto a la estructuración del fútbol menor en nuestro país.

**¿Asume la responsabilidad por la eliminación?**

Tengo que asumirla. Recuerden que estamos trabajando con niñas y adolescentes; están en desarrollo y si le echo la culpa a ellas sería un patán. Soy el responsable de lo que sucede en la Sub 17 femenina.

**¿En qué cree que falló usted como técnico?**

He fallado en muchas cosas; si tengo que decir algunas, es el haber aguantado y no haber establecido bien algunas cosas que pienso se tienen que mejorar para el trabajo del entrenador, entre esas lo más obvio, los fogueos, es la historia de siempre.